

MEDIENMITTEILUNG DER GEMEINDE TRIESEN

Unregelmässigkeit in Finanzkassa

Im Zuge einer routinemässigen Kontrolle der Finanzkassa der Gemeinde Triesen musste eine Unregelmässigkeit festgestellt werden. Im laufenden Kalenderjahr wurde intern eine Fehldeckung in der Höhe von rund 71'000 Franken eruiert.

Die Gemeindevorsteherin hat umgehend eine umfassende Aufklärung eingeleitet und von Amtes wegen die Staatsanwaltschaft bzw. Kriminalpolizei für Ermittlungen beigezogen. Im Zuge der ersten Ermittlungsergebnisse wurde ein Mitarbeiter mit Leitungsfunktion bereits am Donnerstag per sofort einstweilig von seinen Aufgaben entbunden und bis auf Weiteres suspendiert.

Aufgrund der laufenden Ermittlungen der involvierten Behörden und im Zuge des laufenden Verfahrens kann die Gemeinde Triesen derzeit keine weiteren Auskünfte zu diesen Vorkommnissen erteilen. Es ist festzuhalten, dass für den einstweilig suspendierten Mitarbeiter die Unschuldsvermutung gilt.

Triesen, 19.12.2025

Daniela Erne-Beck
Gemeindevorsteherin